
鴨川市教育委員会９月定例会会議録 
 

 

１ 日  時       平成２８年９月２１日（水）       開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後３時０５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）村上修平  （２）石井千枝  （３）根本新太郎 

（４）野田 純 

                           ※欠席…吉原里夏 

４ 出席職員       （１）瀧口正勝  （２）黒野雅典  （３）鈴木克己 

（４）山口政美   （５）羽田幸弘 

 

５ 委員報告 

 ・石井委員から、長狭学園運動会と天津小学校所長訪問への出席報告がなされた。

長狭学園は設立から８年が経過したが、統合型の小中一貫教育の良さがなじんで

きたように感じられた。今後は単一集団での生活から、進級へ向けて環境の変わ

る中での心の変容など、検証をしっかりと行ってほしい。また、天津小学校訪問

では、教職員の異動から若手の育成が課題であると聞いたが、ベテランの学習サ

ポーターと連携し取り組んでほしい、との意見、感想が報告された。 

 ・根本委員から、安房東中学校体育祭と天津小学校所長訪問への出席報告がなされ

た。安房東中学校体育祭では、生徒数が少ないが、その分各種目でリーダーとし

ての出番が多く、大変良く取り組んでいた。天津小学校訪問では、台風によりセ

ンダンの木が倒れてしまい寂しさを感じた、との感想が報告された。 

 ・村上委員長から、安房東中学校体育祭と天津小学校所長訪問への出席報告がなさ

れた。安房東中学校体育祭では、生徒一人ひとりが主役となる体育祭と感じられ

た。天津小学校訪問では、子ども達が落ち着いている様子であった。また、教員

ＯＢの学習サポーターが、若手教員とうまく連携しているようであった、との感

想が報告された。 

 

６ 教育長報告 

・野田教育長から、おもしろ科学実験教室、鴨川中学校体育祭、オルカ鴨川ＦＣプ

レーオフ、鴨川市ＰＴＡバレーボール大会、天津小学校・西条小学校所長訪問へ

の出席報告がなされた。鴨川中学校体育祭では、安全面で配慮する中、騎馬戦に



おいて骨折事故が１件あったこと、オルカ鴨川ＦＣが大雨の中、1000人を超える

観客の声援を受け、プレーオフ最終戦を勝ち抜き、見事なでしこリーグ２部昇格

を果たしたこと、鴨川市ＰＴＡバレーボール大会は、例年７月に開催したものを

今年度は９月に開催し、３チームが市代表として安房地区の大会に出場すること、

について感想ほか報告がなされた。 

 

７ 議  事 

（１）議案第１号「鴨川市就学援助費支給規則の一部を改正する規則の制定について」 

 ・瀧口学校教育課長から、「鴨川市就学援助費支給規則の一部を改正する規則の制

定について」資料をもとに説明がなされた。今回の改正は、中学校入学の際に通

常必要とする学用品及び通学用品の購入費用として支給する「新入学児童生徒学

用品費等」の支給時期を、小学校第６学年の３学期に支給することで保護者の負

担軽減を図り、中学校への就学を援助するため、制定したいものである、との説

明がなされた。 

 ・石井委員から、この規則に該当する児童生徒はどのくらいいるのか、との質問が

なされ、瀧口学校教育課長より、本市全児童生徒数２，２０６名中の８．４％に

あたる１８７人です、との説明がなされた。 

 ・根本委員から、どのような方法で支給されるのか。との質問がなされ、瀧口学校

教育課長より、口座振り込みにより、小学校第６学年の３学期に支給することと

なる、との説明がなされた。 

 

 ・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

８ その他 

（１）１０月の教育委員会行事予定について 

・各所属長から、「１０月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明が

なされた。 

・村上委員長から、学校教育課行事予定にある「ミニ集会」とはどのようなものか、 

との質問があり、瀧口学校教育課長より、学校区を単位とした地域への情報発信

や情報交換の場として、各学校でテーマを決めて学校・家庭・地域との交流を図

る機会とするものである、との説明がなされた。 

（２）プログラミング教育について 



・瀧口学校教育課長から、柏市におけるプログラミング教育の取り組みと、プログ

ラミング教育に関する有識者会議の内容について報告がなされた。 

 

（３）その他 

・瀧口学校教育課長から、「鴨川市いじめ防止基本方針」の資料説明と、長狭学園

計画訪問・教育委員研修会・安房地域教育委員連絡協議会研修視察の委員の出欠

席について、確認がなされた。 

 

 

 

 

 

村上教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２８年１０月２０日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

                                    会議録作成者  瀧口 正勝                                         


